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Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE)

COMISSÃO DE LICITAÇÕES
TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 22010001/2020PP
Após constatada a regularidade dos atos procedimentais, a autoridade com-
petente, Sr. FRANCISCO VALDO FREITAS DE LEMOS, adjudica e ho-
mologa o Pregão Presencial nº 22010001/2020PP, para a empresa: MARIA 
DO SOCORRO L E SILVA EIRELLI - ME, C.N.P.J. nº 41.403.056/0001-74, 
pelo  menor  preço unitário, no valor de R$ 84.500,00 (Oitenta e Quatro Mil, 
Quinhentos Reais). Informações: Av. Dom Aureliano Matos, nº 1400, Cen-
tro, Limoeiro do Norte/CE ou (88) 3423.4200 de 07h30min às 13h00min. 
FRANCISCO VALDO FREITAS DE LEMOS -  Superintendente – Autorida-
de Competente, 12 de fevereiro de 2020.

Instituto Municipal de Meio Ambiente (IMMAB)

EXTRATOS DE CONTRATO DE GESTÃO
EXTRATO DE CONTRATO DE GESTÃO

ESPÉCIE: Contrato de Gestão que entre si celebram o Município de Limo-
eiro do Norte, através do Instituto Municipal de Meio Ambiente (IMMAB),e 
a Associação para o Desenvolvimento do Vale do Jaguaribe (Ad-VJ), CNPJ 
sob o n.º 27.853.411/0001-86. OBJETO: gerenciamento e implantação de 
rotinas funcionais, ações e procedimentos de gestão que visem apoiar o Ins-
tituto Municipal de Meio Ambiente (IMMAB), na prestação das atividades 
de preservação e manutenção permanente do Campo Florestal, promoção de 
conscientização ambiental, e recolhimento e guarda de animais selvagens e 
domesticáveis de médio e grande portes encontrados nas ruas, praças e demais 
ambientes públicos urbanos. RECURSOS FINANCEIROS: para o cumpri-
mento das metas pactuadas neste instrumento, fica estimado o valor global 
de recursos orçamentários destinados à Associação para o Desenvolvimento 
do Vale do Jaguaribe (Ad-VJ), no montante total de R$ 118.528,08 (cento 
e dezoito mil, quinhentos e vinte e oito reais e oito centavos), para o pe-
ríodo de 02 de janeiro de 2020 até 31 de dezembro de 2020. DOTAÇÃO: 
0604.20.122.2001.2.011 – Gerenciamento do Instituto Municipal do Meio 
Ambiente (IMMAB). Elemento de despesa: Outros serviços de terceiros pes-
soa jurídica: 3.3.90.39.00. VIGÊNCIA: com o presente Termo, o Contrato de 
Gestão vigorará até 30 de setembro de 2019. DATA DA ASSINATURA: 02 
de janeiro de 2020. ASSINAM: Karisia Mara Lima de Oliveira, Superinten-
dente do Instituto Municipal do Meio Ambiente (IMMAB), pelo Município 
de Limoeiro do Norte-CE. e José Élber Coelho Santiago, Diretor-Presidente 
da Associação para o Desenvolvimento do Vale do Jaguaribe.

Conselho Municipal de Saúde (CMS)

RESOLUÇÕES
RESOLUÇÃO Nº 30 DE 11 DE FEVEREIRO DE 2020

O Conselho Municipal de Saúde de Limoeiro do Norte no uso de suas 
competências e atribuições conferidas pelas Leis Federais Nº 8.080/90 e 
8.142/90 pela Lei Municipal nº 735 de 29 de novembro de 1990, a Lei nº 892 

de 13 de Agosto de 1997, a Lei nº 1070 de 22 de Abril de 2002, a Lei nº 1382 
de 01 de Fevereiro de 2008, a Lei nº 1658 de 14 de Novembro de 2012, a Lei 
nº 1725/2013 de 20 de fevereiro de 2013 e pelo seu Regimento Interno;

CONSIDERANDO que o Conselho Municipal de Saúde - CMS é o ór-
gão de atuação legítima para formular e deliberar sobre as políticas e controle 
da execução das ações e serviços de saúde, no âmbito do município de Limo-
eiro do Norte, inclusive nos aspectos econômicos e financeiros;

CONSIDERANDO o disposto no Art. 198 da Constituição Federal, que 
se refere à participação de comunidade como uma das diretrizes do Sistema 
Único de Saúde;

CONSIDERANDO a Lei nº 8.080, de 19 de Setembro de 1990, a qual 
dispõe sobre as condições para a promoção, proteção e recuperação da saúde, 
a organização e o funcionamento dos serviços correspondentes e dá outras 
providências;

CONSIDERANDO a Portaria nº 2.488, de 21 de outubro de 2011, que 
aprova a Política Nacional de Atenção Básica estabelecendo a revisão de dire-
trizes e normas para a organização da Atenção Básica, para a Estratégia Saúde 
da Família (ESF) e o programa de Agentes Comunitários de Saúde (PACS);

CONSIDERANDO a Portaria n° 2.979, de 12 de novembro de 2019, que 
institui o Programa Previne Brasil, que estabelece novo modelo de financia-
mento de custeio da Atenção Primária à Saúde no âmbito do Sistema Único 
de Saúde, por meio da alteração da Portaria de Consolidação nº 6/GM/MS, de 
28 de setembro de 2017;

CONSIDERANDO a deliberação da Plenária da 02ª Reunião Ordinária 
do Conselho Municipal de Saúde de Limoeiro do Norte – CE, realizada no dia 
11 de fevereiro de 2020;

RESOLVE:

Art. 1º Aprovar o Credenciamento de duas equipes de Estratégia de Saú-
de da Família - ESF nas localidades Estrada das Flores, Sítio Socorro e Pi-
tombeira;

  
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua assinatura, devendo 

ser publicada no Diário Oficial do Município;

Art. 3º Ficam revogadas as disposições em contrário. 

Plenário do Conselho Municipal de Saúde de Limoeiro do Norte-
CMS, em 11 de Fevereiro de 2020.

Jardênia Ferreira Lima  Francisco Tarcio Guedes Costa
Presidente   Vice-Presidente

Maria Roverlândia Carneiro João Ribeiro da Costa
Secretária Geral   Secretário Adjunto
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José Maria Lucena,
Prefeito.

João Dilmar da Silva,
Vice-Prefeito.

Juliana de Holanda Lucena,
Secretária Municipal para Assuntos do 

Gabinete do Prefeito.

Antônio Jerrivan Filho,
Secretário Municipal de Gestão,  

Finanças, Orçamentos e Planejamento.
 

Deolino Júnior Ibiapina
Secretário Municipal de Saúde.

Maria de Fátima de Holanda dos Santos,
Secretária Municipal de Educação Básica.

 
Maria Arivan de Holanda Lucena,
Secretária Municipal de Assistência Social e

de Políticas Públicas para Mulheres, Crianças e Ado-
lescentes e Pessoas com Deficiência.

Francisco Valdo Freitas de Lemos,
Secretário Municipal de Infraestrutura e 
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Davi Alves de Lima,
Secretário Municipal de Cultura, Desportos 
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Energéticos e Meio Ambiente.

Alane de Holanda Nunes Maia,
Secretária Municipal de Projetos 
Urbanísticos e Habitação Social.

Eriano Marcos Araújo da Costa,
Procurador Geral do Município.

Francisco Valdo Freitas de Lemos,
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Karísia Mara Lima de Oliveira,
Superintendente do Instituto Municipal de  

Meio Ambiente (IMMAB).
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ATAS
ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2020 DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS DE LIMOEIRO DO NORE- CE.

Ata da 1ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, realizada no dia 14 de janeiro de 2020, 
às 08hrs:0min, no Auditório da SEMAS – Secretaria Municipal de Assistência Social, em Limoeiro do 
Norte-CE.

Aos quatorze (14) dias do mês de janeiro de dois mil e vinte (2020), às oito horas, no Auditório da 
SEMAS – Secretaria Municipal de Assistência Social, Rua Cel. Sindulfo Chaves, nº 1889, Centro. Houve 
a 1ª reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Limoeiro do Norte - Ce. Estiveram presentes os 
seguintes conselheiros: Deolino Júnior Ibiapina e Thalita Soares Rimes – (Secretaria de Saúde); Raiane 
Soares Silva – (Secretaria de Educação); Maria Roverlândia Carneiro e Francisca Gerliani Nogueira Silva 
do Reis – (Secretaria de Assistência Social); Yara Kilvia da Costa de Melo e Andréa Gregório da Rocha – 
Hospital São Raimundo; Sandra Rosa Soares Freire – Hospital regional; Danicleide Maia Paiva - CAPS 
AD; Francisco Tarcio Guedes Costa - Nível Superior; Flaviana Estela Costa Lima e Luzia Leidiane Maia 
de Freitas – Nível Médio; Maria Erlânia de Lima e Francisco Chagas dos Santos – Nível Elementar; João 
Ribeiro da Costa – Associações da Sede; Marcos Vinicius Feitosa de Oliveira - Associações da Periferia; 
Jardênia Ferreira Lima e Nacélio Alves do Nascimento - Associações da Cidade Alta; Maria Eliete de 
Moura e Francisco Gerson Freitas da Silva – Associações do Arraial; Francisca Maria Pinto da Silva - As-
sociações do Espinho; Kélvia Maria de Lima Freitas – Associações do Córrego de Areia; Pedro roberto 
Nobre – Associações dos setores; Leidiane Lino da Silva e Eliana Ferreira da Costa – Associações do Bi-
xopá; Damião de Lima – Associações da Serra I; Júlio César Nogueira - Associações de Pessoas com De-
ficiência. FALTOSOS: Celso Lourenço de Arruda Neto – (Secretaria de Educação); Mirella Carla Leitão 
Costa – Hospital Regional; Regina Claúdia de Oliveira - CAPS II; Daniele de Moura Remígio Granja, 
Auryleda Gomes Bessa Girão e Flávia Soraya Maia Bandeira Lima Gaspar - Nível Superior; Márcia Reja 
Sousa Oliveira e José Ricardo Nogueira Júnior – Nível Médio; Eliângela Santos dos Reis e Diego Lima 
Mendes – Nível Elementar;  Lucas Mendes de Brito - Associações da Sede; Oséas Moura de Freitas, An-
tônio Giliard Mendes Moura e Maria Jacilene da Silva Moura – Associações da Periferia; José Arimatéia 
Ferreira da Costa - Associações do Espinho;  Francisco Severiano dos Santos Neto – Associações do Cór-
rego de Areia; Raimundo Lauro de Oliveira Filho – Associações dos Setores; Antônio Geraldo Almeida 
Ribeiro – Associações da Serra I; João Torres de Moura e Luiz Washington Maia da Silva – Associações 
da Serra II; Maria Giseuda Nogueira – Associações de Pessoas com Deficiência. CONVIDADOS: Francis-
ca Sandra Bessa Pinheiro – SECSA; Clauderlângia Silva Leitão – SECSA. Reunião trouxe como pautas: 
Leitura e apreciação de ata; Eleição da Mesa Diretora do Conselho para o Biênio 2019-2021. O secretário 
Júnior Ibiapina, no momento, presidente interino, deu inicio a reunião colocando as pautas do dia explican-
do como se daria a sequência das pautas. Em seguida foi feita a leitura da ata da décima segunda (12ª) 
reunião ordinária de dez (10) de dezembro de dois mil e dezenove (2019), que após correções obteve 
aprovação. Após leitura, fora colocado para o pleno que apenas uma chapa havia feito inscrição para con-
correr à mesa diretora, mas que assim como descrito no regimento e edital de eleição, o prazo máximo para 
inscrição de chapa seria de até às nove horas (09hrs: 00min) do presente dia. Como havia algum tempo até 
o prazo estipulado, Júnior abriu espaço para a plenária fazer colocações e questionamentos. O conselheiro 
Marcos Vinicius coloca que, diante da repercussão que se deu em respeito a comentário feito pelo mesmo, 
à ex-presidente Jardênia Ferreira e o secretário Júnior, com a vinculação de vídeo postado em redes sociais 
por ex-prefeito da cidade de Limoeiro do Norte, onde o ex-prefeito diz que seria processado pelo Conselho 
Municipal de Saúde – CMS, baseado nos comentários feitos no grupo de whatssap do CMS, onde ficara 
evidente que alguém teria repassado a conversa de forma errônea. Vinicius diz que é papel do conselheiro, 
em vendo alguma questão suspeita, de questionar e levantar informações, repassando para as autoridades 
competentes. Coloca que o conselheiro não seria um juiz, não julgando ninguém, apenas colhiam informa-
ções e repassavam á quem pudesse tratar sobre o assunto. Disse repudiar a ação do ex-prefeito em divulgar 
tal vídeo na intenção de intimidar o trabalho dos conselheiros. Ressalta não voltar atrás em sua fala feita 
no grupo, acrescentando que sua fala segue independente de disputas políticas.  Jardênia pede a fala e diz 
que quem tem uma postura politiqueira não deve permanecer no conselho e que o próprio regimento dita 
regras quanto a esse tipo de postura. Reitera a fala de Vinícius dizendo que não se intimidará nem com 
vídeos, nem áudios, que não se esquivará de realizar seu papel de conselheira, mas acima de tudo como 
cidadã e complementa que, como Presidente da Mesa do Fórum Regional de Conselheiros irá discutir o 
tema tráfico de influência no SUS e proporá ao pleno do fórum, levar esse tema para ser debatido no pleno 
do Conselho Estadual de Saúde.  O vereador Heraldo Holanda, membro da comissão de saúde da câmara, 
fala do papel do conselho. Ressalta que não via o CMS como inimigo, mas como parceiro. Coloca-se a 
disposição para o que fosse necessário. A conselheira Francisca Maria também fala do papel de conselhei-
ro, lembrando ainda que além de membros dos CMS todos eram usuários, que seria obrigação de todos 
cobrarem, e cita exemplo vivenciado pela mesma. O conselheiro Pedro Nobre relembra fala dita em even-
to, onde havia sido relatado que a saúde começa pelas agentes comunitárias de saúde (ACS), então ques-
tiona a respeito do que estaria sendo feito para resolver a problemática da falta de acs’s, consequentemen-
te deixando áreas descobertas. O secretário responde ao questionamento colocando que o projeto estaria 
sendo elaborado pela gestão, junto à coordenação da atenção básica para sanar o problema. Que posterior-
mente seria trazido ao Conselho para apreciação. Encerrado prazo para inscrição de chapas, a comissão 
eleitoral deu inicio ao processo de eleição fazendo a leitura da única chapa inscrita com os respectivos 
cargos: Jardênia Ferreira Lima – Presidente; Francisco Tárcio Guedes Costa – Vice-presidente; Maria 
Roverlândia Carneiro – Secretária Geral; João Ribeiro da Costa – Secretário Adjunto. A comissão convida 
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os candidatos para fazerem o uso da fala. Após fala de cada um dos candida-
tos, deu-se inicio ao processo de votação. Os conselheiros presentes, com di-
reito a voto, tinham as opções de aprovar, não aprovar e se abster. Com vinte 
e um (21) votos a favor, dos seguintes conselheiros: Júnior Ibiapina, Raiane 
Soares, Maria Roverlândia, Yara Kilvia, Sandra Rosa, Danicleide Paiva, Fran-
cisco Tarcio, Flaviana Estela, Luzia Leidiane, Maria Erlânia, Francisco Cha-
gas, João Ribeiro, Marcos Vinicius, Jardênia Ferreira, Maria Eliete, Francisca 
Maria, Kélvia Maria, Pedro Roberto, Leidiane Lino, Damião de Lima e Júlio 
César. A chapa com os componentes supracitados foram eleitos de forma unâ-
nime. Finalizado o processo de eleição, secretário passa os trabalhos da mesa 
á presidente eleita. Jardênia, dando seguimento à reunião, passa a criação das 
comissões intersetoriais, assim como rege a lei. Faz a leitura de cada uma das 
comissões: Comissão de acompanhamento da atenção básica e unidades de 
saúde; Comissão de orçamento e finanças; Comissão de recursos humanos; 
Comissão de comunicação e divulgação; Comissão Intersetorial de Saúde do 
Trabalhador – CIST. Questiona quem teria interesse e disponibilidade em fa-
zer parte de cada uma delas, explicando que as comissões teriam que ser com-
postas por quatro membros cada, respeitando a paridade, mas ressaltando que 
membros suplentes também poderiam fazer parte. Apenas duas comissões fi-
caram completas, a Comissão de acompanhamento da atenção básica e unida-
des de saúde com: Thalita Rimes, Daniele Remígio, Francisco Gerson e Fran-
cisca Maria. Comissão de orçamento e finanças com: Mirella Carla, Francisco 
Chagas, Nacélio Alves e Jardênia Ferreira. Demais comissões tiveram mani-
festação de apenas um ou dois conselheiros, ficando para serem concluídas 
em outra reunião, levando em consideração que alguns conselheiros não esta-
vam presentes. Encerrando todas as atividades do dia, não havendo mais nada 
a tratar, eu Priscila Paula Oliveira de Araújo, que secretariei esta reunião, la-
vro a presente ata que após lida, se aprovada, será assinada por mim e por 
quem de direito. Limoeiro do Norte-Ce, 14/01/2020.

Presidente   Vice-Presidente

Secretário Geral  Secretário Adjunto

Secretária Executiva

*** *** ***

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2020 DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE SAÚDE – CMS DE LIMOEIRO DO NORE- CE.

Ata da 1ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde, rea-
lizada no dia 21 de janeiro de 2020, às 08hrs:0min, na SECSA – Secretaria 
Municipal de Saúde, em Limoeiro do Norte-CE.

Aos vinte e um (21) dias do mês de janeiro de dois mil e vinte (2020), às 
oito horas, na SECSA – Secretaria Municipal de Saúde, Rua Camilo Brasi-
liense, s/n, Centro. Houve a 1ª reunião extraordinária do Conselho Municipal 
de Saúde de Limoeiro do Norte - Ce. Estiveram presentes os seguintes conse-
lheiros: Deolino Júnior Ibiapina e Thalita Soares Rimes – (Secretaria de Saú-
de);  Maria Roverlândia Carneiro – (Secretaria de Assistência Social); Mirella 
Carla Leitão Costa – Hospital Regional;  Danicleide Maia Paiva - CAPS AD; 
Daniele de Moura Remígio Granja, Auryleda Gomes Bessa Girão, Francisco 
Tarcio Guedes Costa e Flávia Soraya Maia Bandeira Lima Gaspar - Nível 
Superior; Flaviana Estela Costa Lima, Márcia Reja Sousa Oliveira, José Ri-
cardo Nogueira Júnior e Luzia Leidiane Maia de Freitas – Nível Médio; Maria 
Erlânia de Lima, Francisco Chagas dos Santos e Diego Lima Mendes – Nível 
Elementar; Lucas Mendes de Brito – Associações da Sede; Jardênia Ferreira 
Lima - Associações da Cidade Alta; Maria Eliete de Moura e Francisco Ger-
son Freitas da Silva – Associações do Arraial; Francisca Maria Pinto da Silva 
- Associações do Espinho; Eliana Ferreira da Costa – Associações do Bixopá; 
Damião de Lima – Associações da Serra I; João Torres de Moura – Asso-
ciações da Serra II. FALTOSOS: Raiane Soares Silva e Celso Lourenço de 
Arruda Neto – (Secretaria de Educação); Francisca Gerliani Nogueira Silva 
do Reis – (Secretaria de Assistência Social);Yara Kilvia da Costa de Melo e 
Andréa Gregório da Rocha – Hospital São Raimundo; Sandra Rosa Soares 
Freire – Hospital regional; Regina Claúdia de Oliveira - CAPS II; Eliângela 
Santos dos Reis – Nível Elementar;  João Ribeiro da Costa – Associações 
da Sede; Oséas Moura de Freitas, Antônio Giliard Mendes Moura, Marcos 
Vinicius Feitosa de Oliveira e Maria Jacilene da Silva Moura – Associações 
da Periferia; Nacélio Alves do Nascimento – Associações da Cidade Alta; 

José Arimatéia Ferreira da Costa - Associações do Espinho;  Kélvia Maria 
de Lima Freitas e Francisco Severiano dos Santos Neto – Associações do 
Córrego de Areia; Raimundo Lauro de Oliveira Filho e Pedro Roberto Nobre 
– Associações dos Setores; Leidiane Lino da Silva – Associações do Bixopá; 
Antônio Geraldo Almeida Ribeiro – Associações da Serra I; Luiz Washington 
Maia da Silva – Associações da Serra II; Maria Giseuda Nogueira e Júlio 
César Nogueira – Associações de Pessoas com Deficiência. CONVIDADOS: 
Samanta Daisy Oliveira Holanda – SECSA. Reunião teve como pauta única: 
Apresentação do Plano Municipal de Saúde 2018-2021. A presidente Jardênia 
Ferreira inicia explicando da necessidade de convocação da reunião extra-
ordinária. Passa a palavra para a secretária executiva da SECSA (Secretaria 
Municipal de Saúde) Samanta Holanda, que inicia a apresentação explicando 
sobre as mudanças do sistema SARGSUS, que passa a DIGISUS, o que le-
vou a necessidade de haver reformulação no plano. Mostra através de data 
show como antes o plano era organizado, sendo discutidos os problemas, as 
possíveis soluções, metas e o período em que as metas deveriam ser atendi-
das. Jardênia interrompe para colocar que o orçamento da saúde nunca foi 
passado pelo CMS (Conselho Municipal de Saúde) antes de ir para a Câmara 
Municipal como manda a lei. Assim, só era sabido o que fora orçado após já 
ter sido aprovado pelos vereadores. Samanta retoma explicando para o novo 
pleno que o Plano 2018-2021 já havia sido passado pelo CMS e aprovado, 
porém, com a nova reformulação precisaria apresentar as mudanças para que 
fosse gerada nova resolução, que é uma exigência do sistema. A mesma então 
apresenta as metas pactuadas de acordo com a reformulação do sistema. Con-
forme Samanta explanava cada uma das metas os conselheiros levantaram 
discussão quanto aos pontos: Animais de rua; Funcionamento do CERESTA 
(Centro de Referência à Saúde do Trabalhador e Saúde Ambiental); Estrutura-
ção do CMS; Capacitação para os conselheiros. Após discussões e finalização 
da apresentação, o Plano Municipal de Saúde 2018-2021 fora aprovado. O 
secretário de saúde Júnior Ibiapina pede espaço para colocar que o município 
teria sido contemplado com o Programa Melhor em Casa, que se trata de um 
serviço indicado para pessoas que apresentam dificuldades temporárias ou 
definitivas de sair do espaço da casa para chegar até a unidade de saúde, ou 
ainda para pessoas que estejam em situações nas quais a atenção domiciliar 
é a mais indicada para o seu tratamento. Explica que o município teria sido 
contemplado com duas (02) equipes com recurso mensal de cinquenta e seis 
mil (R$56.000,00). Coloca que estariam montando equipe mínima para não 
onerar ás contas da saúde. Jardênia coloca que havia sido procurada por fa-
miliares de uma paciente que veio a óbito após ser liberada do hospital. Que 
estariam acusando de possível negligência. Conta como fora repassado o que 
havia ocorrido, que a mesma teria orientado a família que encaminhassem o 
corpo ao S.V.O (Sistema de Verificação de Óbito), mas que até o momento 
não sabia se a família teria encaminhado. Júnior complementa que também 
foi procurado pela família da paciente e que eles solicitavam ajuda para que o 
médico desse o laudo para que não tivesse que levar o corpo ao SVO, porém, 
entrou em contato com a direção do São Camilo e foi informado que o médico 
que atendeu a referida paciente, orientou que o corpo fosse levado porque ele 
também tinha o interesse em saber o que houve, já que só a liberou porque 
ela estava bem. Para finalizar reunião, Jardênia, após tudo que fora colocado 
com relação à estruturação do CMS, diz que fará solicitação oficialmente de 
impressora e computador, equipamento este essencial para manter a conten-
to os trabalhos do CMS. Lembra que essa é uma solicitação antiga, de dois 
mil e dezessete (2017), que até então não havia sido atendida. Então coloca 
que após solicitação, em não sendo novamente atendida, que traria ao pleno 
para que a pauta do CMS fosse trancada. Os conselheiros manifestaram-se em 
apoio a presidente. Encerrando todas as atividades do dia, não havendo mais 
nada a tratar, eu Priscila Paula Oliveira de Araújo, que secretariei esta reunião, 
lavro a presente ata que após lida, se aprovada, será assinada por mim e por 
quem de direito. Limoeiro do Norte-Ce, 21/01/2020. 

Presidente   Vice-Presidente

Secretário Geral  Secretário Adjunto

Secretária Executiva
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SEÇÃO DO PODER LEGISLATIVO

Ângela Maria Pereira da Silva,
Presidente. 

José Gladis de Lima Bandeira,
1º Vice Presidente.

Flaubler Lima Honorato,
2º Vice Presidente. 

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LIMOEIRO DO NORTE

João Gledson Barreto de Oliveira,
Diretor de Secretaria.

Elizângela Santos dos Reis,
Secretária.

Daiane Silva Guimarães,
(Responsável pelas publicações do Poder Legislativo) 

Washington de Moura Lopes,
1º Secretário.

Lívia Menezes Maia,
2º Secretário.

 

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES
EXTRATO DO CONTRATO

A Câmara Municipal de Limoeiro do Norte torna público o extrato do Contrato 
N° 03.01.02/2020, a saber: ÓRGÃO LICITANTE: Câmara Municipal de Li-
moeiro do Norte. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 1601.01.031.0001.2.068.  
ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.39.00. OBJETO: Locação de 02 (duas) 
impressoras Multifuncional (Copiadora , impressora e Scanner e fax) impres-
são dupex , wi-fi, rede,velocidade de 24 PPM, com Franquia de 7.000 paginas 
mensal, junto a Câmara Municipal de Limoeiro do Norte. VIGÊNCIA DO 
CONTRATO: até 31 de Dezembro de 2020. CONTRATADO(A): AGM CO-
MERCIO E SERVIÇOS TECNICOS LTDA-ME. ASSINA PELO(A) CON-
TRATADO(A): Ananias Gomes da Silva Filho. ASSINA PELO CONTRA-
TANTE: Angela Maria Pereira da Silva. VALOR GLOBAL ESTIMADO: R$ 
9.600,00 (nove mil e seiscentos reais). Limoeiro do Norte-Ce, 03 de Janeiro 
de 2020. Angela Maria pereira da Silva. Vereadora Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Limoeiro do Norte.
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